

熱砂

学校長 岡村 修

冬休みに向けて

本日で2学期が終わります。毎日の学習はもちろん行事や体験に取り組んできました。

わくわくタイムのソーラン踊りがよさこいソーランに代わって今年から南中ソーランに取り組んできました。秋祭りでの発表はもちろん、交流などで発表の場を持ち、好評を得ることができました。何より児童生徒が楽しみながら体力づくりに取り組むことができたことが一番です。

そのほか熱沙祭、修学旅行、デイキャンプそして現地校との交流など一年の中で長く行事も多い2学期でした。一つひとつの行事を通して児童生徒の成長している姿が見えたことがとてもうれしく思います。

教科の学習も内容が段々と難しくなってきていますが学習の様子を見ましても真剣に考え、一生けんめいに取り組んでいる様子をたくさん見ることができました。冬休みにはこの2学期を振り返り、3学期につなげてください。

明日からの冬休みが充実したものになるようご家庭でも子どもたちといっしょに計画を立ててください。思い出に残る冬休み、そして新年を迎える素晴らしい休みになることを期待しています。

中学3年生はこの冬休みから入試本番に臨むことになります。そのため受験勉強に没頭するようになると思いますが、風邪をひいたり病気になって実力を発揮できなくなると大変です。体調管理には十分注意してください。また、入学試験は昼間にあります。生活リズムを朝型に切り替えて、昼間に頭がフル回転で来て、実力を十分発揮できるようにすることも大切です。そして大きな試練に勇気と自信をもって望んでください。

KHDAのインスペクション

今年のドバイ教育局（KHDA）の学校視察が12日から14日までの3日間実施されました。今年も毎日7名の視察官が授業の様子や児童生徒の学力、学校の教育計画、UAEについての授業内容など詳しく点検を受けました。本校は毎年「GOOD」の評価を受けていますが、課題としてアラビア語の授業増やイスラム文化などについて力を入れるよう指導を受けました。

学校の安全対策や施設設備面につきまして今年は学校の改修を実施したことで評価もいただきました。

PTA代表の皆様、学校運営理事長そして児童生徒会の皆さんにもインタビューにご協力いただきましてありがとうございました。

インスペクションの結果は来年KHDAのホームページやマスコミにて公表されることとなっています。



保護者の皆様には事前のオンライン調査にご協力いただきまして誠にありがとうございました。6割強の保護者のご協力を得ることができました。来年度以降もインスペクションの前にはまた調査へのご協力をお願いすることになると思いますがどうかよろしくお願ひいたします。

運動会への取り組みが始まりました



1月27日に予定されている運動会の取り組みが始まりました。運動会の各チームの団長、リーダーの発表から組み分け発表。チームの団結を高めていくために自己紹介も行われ大変盛り上がったスタートとなりました。

今年は児童生徒数が減ったこともありまして赤・白・青の三色の対抗で競います。

早速ダンスリーダーによるダンスの練習や応援合戦でのエール交換の練習などスタートは順調のようです。中学生が少ないため小学部高学年皆さんもリーダーとなって頑張っています。本番が楽しみになってきました。

ドバイ・アブダビスポーツ交流



年に一度のドバイ・アブダビスポーツ交流が本年度は12月9日（金）に本校で行われました。当日は天気に恵まれ、午前中はサッカーの部、午後はバスケットボールの部でたくさんの児童の参加のもと大変盛り上がった大会となりました。

サッカーの部ではパスやドリブルで相手を抜く様子や見事シュートを決めると参観の保護者やチーク関係者の皆様から大きな声援と拍手が沸き上りました。また仲間同士で指示を出したり声を掛け合う様子などチームワークの良さを見せてくれました。何れのチームも大変マナーが良くうれしく思いました。

午後のバスケットボールの部ではシュートや仲間への絶妙のタイミングでのパスなど好プレーも随所に見られました。またランニングシュートやリング下でのシュートが決まるたびに大きな拍手と声援が湧きました。選手本人はもちろん見ている私たちもたくさんの元気をもらいました。

サッカー、バスケットの監督、コーチの皆さんはじめチーム関係者の皆さん大変お疲れ様でした。保護者の皆様本当にありがとうございました。